

Ha fallecido (mi amigo) Alfredo Pérez Rubalcaba.

Escrito por Luis Corpas. Ex-Consejero de Enseñanza Religiosa Evangélica (ERE)
Viernes, 10 de Mayo de 2019 22:09

Luis Corpas coincidió en su condición de Consejero de ERE con el hoy fallecido Alfredo Pérez Rubalcaba, cuando este último ejercía el cargo de Secretario de Estado de Educación durante el gobierno de Felipe González.



Alfredo Pérez Rubalcaba, en una imagen de archivo.

(LUIS CORPAS, 10/05/2019) Cuando le conocí en 1990 como Secretario de Estado de Educación y comenzamos la negociación del artículo 10 del Acuerdo de Cooperación del Estado con la FEREDE, al regalarle una Biblia, mostró un extraordinario interés por el Evangelio, lo que me dio pie a presentárselo de forma explícita, a lo que reaccionó con una especial simpatía.

Ha fallecido (mi amigo) Alfredo Pérez Rubalcaba.

Escrito por Luis Corpas. Ex-Consejero de Enseñanza Religiosa Evangélica (ERE)
Viernes, 10 de Mayo de 2019 22:09

Posteriormente, desde 1992, ya como Ministro de Educación, demostró un especial compromiso con que la Enseñanza Religiosa Evangélica fuera una feliz realidad, debiéndosele a él la Orden Ministerial de 28 de junio de 1993 por la cual se publicó en el BOE del 6 de julio el Currículo de la asignatura, de forma que alcanzó desde ese momento plena oficialidad.

Confiamos en que esté descansando en la paz del Señor.

Fdo. Luis Corpas. Ex-Consejero de Enseñanza Religiosa Evangélica (ERE)